
6 月 20 日上午 9 时，中国人民政治协商会议信阳市第五届委员会第
二次会议在百花之声隆重开幕。 本报记者 郝光 王 哲 摄

参参加加市市五五届届人人大大三三次次会会议议代代表表
昨昨日日报报到到

信阳消息（记者 杨长喜）昨
日，参加市五届人大三次会议
的代表陆续到驻地报到。

整个上午的时间里 ，全
市八县两区和解放军、 武警
代表团的代表们陆续从各地

赶来， 他们围绕中心服务大
局， 带来了许多关于全市经
济社会建设的一些议案和建

议， 以饱满的姿态迎接本届
人代会的召开。

昨日上午 9 时许， 信阳
宾馆内， 平桥区代表团的张
立培代表早早地来到了驻

地， 到代表团秘书组领取了
证件、会议材料等。除了会议
上的材料包， 他自己还随身
带了两个包，一个是生活包，

一个也是材料包。“这里面就
有我今年会议期间所要提的

建议 ， 还有相关的宣传手
册。 ”他告诉记者。 张立培是
明港镇新集小学的名誉校

长，作为一名基层代表，他很
关注寄宿制学校的建设。 他
希望政府加大寄宿制学校的

建设力度。
在信和中州国际饭店 ，

付享征代表作为一名有着

30 多年临床经验的医疗专
家， 面对近几年乡村医生老
龄化、 医疗知识老化的状况
深感担忧。今年，他很关注如
何打破瓶颈， 促进先进医疗
知识、 优秀医务人才向农村
倾斜的问题。

信阳消息 （记者 韩 蕾）6 月 20 日
上午 9 时，在雄壮的中华人民共和国国
歌声中，中国人民政治协商会议信阳市
第五届委员会第二次会议在百花之声

隆重开幕。
市政协五届二次会议应出席委员

518 人，实到 493 人，符合规定人数。
市政协主席冯鸣，市政协副主席霍

勇、周慧超、王勇、周保林、杨淑萍、吴正
先、陈豫和市政协秘书长李伟在主席台
前排就座。

乔新江、刘国栋、张国晖、方波、李
湘豫、尚邦君、孙同占、曹新博、赵建玲、谢

天学、杨蕾、李水、李群茂、詹玉锋、高曙
霞、郑志强、熊静香、杨明忠、严谨、张明
春、李正军、邵春杰、侯钦东、曹新生、张中
廷、张新中、郭国谦、曲尚英、杨良新、余运
德、陈延虎、郑先明等在主席台就座。

在主席台就座的还有姚玉明、余学文、
王道云、周冀荣、陈伟琳、郭尚斌、郭世光、叶
昭垲、赵主明、任宏业、程国琛、李第民。

大会首先通过了政协信阳市第五

届委员会第二次会议议程。
冯鸣代表政协信阳市第五届委员

会常务委员会作工作报告。 他在报告中
指出，2017 年是实施“十三五”规划的重

要一年，是推进供给侧结构性改革的深
化之年， 也是贯彻省十次党代会精神、
落实市五次党代会部署的起步之年。 一
年来，市政协常委会增强维护核心的政
治自觉， 坚持服务大局的工作主线，强
化调查研究的基础作用，落实协商民主
的改革举措，夯实了工作基础，为市委
加强领导和改进指导政协工作提供了

参考。 一年来，市政协常委会加强思想
引领，提升政治站位；聚焦发展要务，助
力攻坚行动；彰显制度优势，改进民主监
督；践行为民宗旨，关注社会民生；注重
求真务实， 改进日常工作； 坚持固本培
元，夯实履职基础。 这些成绩的取得，让
我们深刻感受到： 只有始终坚持党的领
导，政协工作才能把准方向、砥砺前行；
只有牢牢把握性质定位， 政协优势才能
充分发挥、彰显特色；只有自觉践行为民
宗旨， 政协担当才能人民满意、 体现价
值；只有深耕协商民主理念，政协作用才
能凝心聚力、求实高效；只有主动服务发
展全局，政协履职才能大有作为、道路开
阔；只有不断推动改革创新，政协事业才
能永葆活力、蓬勃发展。

冯鸣指出，2018 年是贯彻党的十九
大精神的开局之年， 是改革开放 40 周
年，是决胜全面建成小康社会、实施“十
三五”规划承上启下的关键之年，也是
贯彻落实市五次党代会精神、加快建设
“五个信阳”的奋进之年。 市政协常委会
要学习领会习近平新时代中国特色社

会主义思想， 贯彻落实党的十九大精
神，按照市委决策部署，始终坚持正确

政治方向， 牢牢把握政协性质定位，着
力推进协商民主建设，着力发挥民主监
督作用，着力做好团结联谊工作，着力
发挥履职能力水平，为信阳经济持续健
康发展和社会和谐稳定作出新的贡献，
努力开创政协事业发展新局面。 一是明
确任务，学习贯彻再深入；二是把准基
调，资政建言再优化；三是植根人民，惠
民举措再完备；四是扎实推进，协商民
主再规范；五是同心同德，联动联谊再
聚力；六是拉高标杆，履职能力再增强。
冯鸣号召，我们要更加紧密地团结在以
习近平同志为核心的中共中央周围，以
习近平新时代中国特色社会主义思想

为指导， 在中共信阳市委坚强领导下，
不忘初心、牢记使命，坚定信念、与时俱
进，主动担当、履职为民，为决胜全面建
成小康社会、 谱写中原更加出彩新篇
章、开创“五个信阳”建设新局面交上一
份新的更加优异的答卷。

周保林向大会报告了市政协五届

一次会议以来的提案工作情况。 市政协
五届一次会议以来，政协委员、政协各
参加单位和各专门委员会，共提交提案
421 件。 经审查，立案 412 件，未立案 5
件，并案、撤案 4 件。 提案当年全部办
结。 2018 年，市政协常委会将全面贯彻
落实十九大提出的新要求， 紧紧围绕市
委市政府总体工作部署，强化政治站位，
力求彰显特色，强化责任意识，力求多出
精品，强化办理协商，力求日臻完善，强
化自身建设，力求再上台阶，为扎实推进
“五个信阳” 建设，贡献智慧与力量。

市政协五届二次会议隆重开幕
冯鸣代表政协信阳市第五届委员会常务委员会向大会作工作报告
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乔新江参加市政协五届二次会议教育体育组讨论时强调

深入贯彻以人民为中心的发展思想
努力办好人民满意的教育体育事业

信阳消息 （记者 胡瑜珊

韩 蕾）6 月 20 日，省人大常委
会副主任、市委书记乔新江到
市政协五届二次会议教育体

育组， 与委员共同讨论市政协
常委会工作报告和提案工作报

告，听取意见建议。 他强调，要
深入贯彻以人民为中心的发展

思想， 努力办好人民满意的教
育体育事业、 建设人民信任的
教育体育队伍、 营造人民尊重
的教育体育氛围， 为决胜全面
建成小康社会提供重要支撑。

吴黎霞、许久贤、李琦锋、
吴英杰、司凌丽等委员先后发
言。 大家认为，市政协常委会
工作报告通篇贯穿了习近平

新时代中国特色社会主义思

想和党的十九大精神这条主

线 ，总结成绩客观实在 ，安排
工作务实科学， 既站位高远，
与党中央要求高度契合，又很
接地气，符合信阳发展实际和
政协工作实际，是一个求真务
实的好报告。 大家还就乡村道

路交通安全管理、 公共体育设
施建设、 民办教育事业发展等
提出意见建议。

听取发言后，乔新江指出，
近年来，在省委、省政府的正确
领导下，全市上下坚持以习近平
新时代中国特色社会主义思想

为指导， 积极践行新发展理念，
全市经济社会发展持续保持了

良好态势。特别是教育体育事业
取得了长足发展，在脱贫攻坚中
发挥了重要作用，既擦亮了信阳
教育体育品牌，又树立了教育体
育形象，涌现出了像李芳老师那
样的优秀教师群体。

乔新江强调， 教育代表着
品德、智力，体育代表着健康、
活力， 都与人民群众对美好生
活的向往密切相关。 我们要努
力办好人民满意的教育体育事

业。始终坚持正确的目标导向，
着力破解深层次体制机制障

碍， 持续提高人才培育质量和
水平， 形成信阳 “教育体育高
地”。要努力建设人民信任的教

育体育队伍。 围绕习近平总书
记提出的 “四有” 好老师的要
求，大力实施信阳英才计划、师
德师风建设工程和名师名校名

校长培养工程， 努力建设一支
德行高尚、技术精湛、充满活力
的教育体育工作者队伍。 要努
力营造人民尊重的教育体育氛

围。 各级党委政府要切实履行
好组织领导职责， 持续加大投
入支持力度， 不折不扣落实各
项优惠政策， 着力保障教育体
育工作者的合法权益， 在全社
会形成尊师重教、热爱运动、追
求健康的良好氛围。

乔新江勉励各位委员，要
持续深入学习弘扬李芳老师立

志从教、一心向党、扎根乡村、
争创一流的奉献精神， 积极履
行参政议政、民主协商职能，努
力为造福信阳、添彩中原、决胜
全面建成小康社会作出新的更

大贡献。
谢天学、霍勇、余运德参加

讨论。


